

Martes, 29 de noviembre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

El rector advierte al 15M que el edificio de Duquesa "no es seguro"

El rector advierte al 15M que el edificio de Duquesa "no es seguro"

Lodeiro dice que estudiará la propuesta del movimiento de instalar un centro cívico

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 29.11.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

COMPARTIR

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, dijo ayer que estudiará la propuesta del movimiento 15M de instalar un centro cívico en el edificio de la institución académica del que fueron desalojados, pero ha recalcado que el inmueble "no reúne las condiciones de seguridad".

"La Universidad no puede asumir la responsabilidad de un centro cívico", subrayó, quien recordó que las funciones de la institución académica se limitan a la investigación, la docencia y la extensión universitaria.

González Lodeiro, que dijo que está "de acuerdo con muchas de las propuestas de este movimiento ciudadano", manifestó, no obstante, que no se puede "imponer" a las administraciones que se habilite una sede de este tipo.

Asimismo, recalcó la colaboración de la Universidad con los estudiantes que están implicados en el movimiento del 15M, a través de la cesión de espacios para actos concretos o invitándolos a crear asociaciones.

Por otra parte, indicó que se están llevando a cabo los trámites para iniciar las obras de rehabilitación en el inmueble de la calle Duquesa al que hace referencia la propuesta y que se ha reunido con el delegado de Cultura de la Junta en Granada, Pedro Benzal, para abordar el tema de la licencia.

La plataforma del 15M de Granada presentó la semana pasada en el registro de la Universidad una propuesta en la que le solicitaba a la institución que le cediera temporalmente el uso del edificio hasta el momento en el que se vayan a iniciar las obras de rehabilitación y se comprometía a mantenerlo en el estado actual.

Los integrantes del movimiento, que anteriormente habían tomado el edificio y comenzado a montar allí un centro cívico hasta que fueron desalojados, calificaron de "injusto" que la ciudadanía "necesite un espacio y no lo tenga".

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Blogs +



LA CHAUNA DE CULLAR
de José Torrente

